



走れ向陽!

相馬市立向陽中学校 学校だより
 〒 976-0037
 相馬市中野字寺前 7 6
 TEL:35-2348 FAX:35-2849 第 8 号
 発行 責任者：校長 反畑増生
 令和 3 年 8 月 2 4 日 (火)

〈教育目標〉

「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒

第 2 学期がスタート!

8 月 2 3 日 (月) から第 2 学期がスタートしました。当日に行われた始業式は新型コロナウイルス感染症対策のために全校放送による式となりました。始業式終了後には、各学年を代表して 1 人ずつ、3 名の生徒が 2 学期の抱負を述べました。

2 学期は 8 5 日間と 1 年間で最も長い学期となります。文化祭等各種行事も目白押しとなっております。本学期も 1 学期同様に保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願い致します。



『夏休みの反省と 2 学期の抱負』

部活動を引退し、受験生として迎えた今年の夏休みはこれまでとは全く違ったものでした。私はこの夏、苦手教科である理科を重点的に学習しました。分からない問題にはどうしても時間が長くなり、やりたくない、嫌いだと思いついて逃げ出したくなることも沢山ありましたが、来年の春、志望校に合格している姿を思い浮かべると自然と難しい問題にもチャレンジすることができました。そのお陰で、以前は答えを見ないと理解できない問題が自分の力で考え、答えを導けるようになり、これまでの努力が少し報われた気がしてとても嬉しかったです。

また、文化祭実行委員として、積極的に活動に参加し、これまでと違った文化祭を作るために多様な提案をすることができました。充実した夏休みだったと思います。

2 学期は受験に向け、毎月実力テストが行なわれます。志望校合格を目指し、自分には今、何が足りないのかを考え、例えば自主学習でよく間違いやすいポイントをまとめて、後で見直したときにすぐに分かるようにしたり、今よりも、効率の良い勉強法を実践したりなど、レベルアップできるようにしていきたいです。そして、中学校最後となる文化祭や修学旅行等の行事を最高のものにし、さらに充実した 2 学期にしたいと思います。

(始業式後の 3 年生代表の発表より)

県中体連報告会に参加

7 月 2 6 日、相馬市役所において福島県中学校体育大会で好成績を残した相馬市内の各中学校の部活動の報告会が実施されました。本校からは、柔道部個人戦男女 2 名 (準優勝) とサッカー部 (準優勝)、の代表生徒計 3 名が参加しました。



私たちサッカー部は先日行なわれた福島県中学校体育大会において準優勝という成績を収めました。あと一步で優勝・東北大会出場というところで負け、悔しい思いをしました。しかし、県内各地区を勝ち抜いたチームと互角に戦い、苦しい時もチーム一丸となって耐え、決勝まで進出できたことは大きな自信になりました。これまで応援してくれた保護者、先生方、全校生徒に感謝します。1、2 年生には僕たちが成し遂げられなかった県大会優勝を目指して練習に励み、ぜひ達成して欲しいと思います。

(校内報告会でのサッカー部代表の発表より)

〈これからの主な行事〉

- 8 月 2 5 日 (水)・相馬地方中学校英語弁論大会 さくらホール
 ・ 1、2 年教育相談 3 年三者面談 2 4 日～ 3 0 日
 3 0 日 (月)・相双地区駅伝大会壮行会
 9 月 1 日 (水)・相双地区駅伝大会 榎葉町総合グラウンド ※弁当
 2 日 (木)・防災教室 5 校時 ・ P T A 三役会 1 8 : 3 0 ~
 ・ 金曜日の授業
 3 日 (金)・木曜日の授業

